

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai peran guru dalam pencapaian kompetensi dasar mata pelajaran al-qur'an hadits di kelas VII MTs Malnu Pusat Menes diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran guru dalam pencapaian kompetensi dasar mata pelajaran Al-Qur'an Hadits yaitu guru sangat berperan penting dalam proses pembelajaran karena tanpa adanya peran guru maka kegiatan belajar mengajar tidak bisa berjalan dengan semestinya. Terutama untuk mata pelajaran Al-Qur'an Hadits yang memfokuskan pada pemahaman tentang baca tulis Al-Qur'an dan Hadits secara baik dan benar, sehingga tidak dapat dilakukan dengan baik oleh seorang guru tanpa persiapan. Perencanaan pengajaran, pelaksanaan kegiatan belajar mengajar dan kegiatan evaluasi pengajaran merupakan serangkaian kegiatan dalam mengelola pembelajaran yang dikuasai dan dimiliki oleh seorang guru merupakan bagian dari kompetensi guru itu sendiri.

2. Usaha guru dalam pencapaian kompetensi dasar dalam mata pelajaran Al-Qur'an Hadits yaitu menghafal dengan cara itu banyak mengulang ayat Al-Qur'an tersebut kemudian peserta didik mengingat ayat Al-Qur'an tersebut. Selanjutnya membaca dengan cara guru menuliskan ayat Al-Qur'an tersebut di papan tulis kemudian guru membacanya dan meminta peserta didik untuk mengikutinya. Dan menulis dengan cara guru memberikan metode imla kepada peserta didik.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh terdapat beberapa saran peneliti terkait penelitian ini, diantaranya sebagai berikut :

1. Bagi Guru

Diharapkan agar guru dapat memahami kompetensi dasar dan dapat mencapai kompetensi dasar dalam proses pembelajaran.

2. Bagi Sekolah

Diharapkan agar sekolah untuk mengadakan sosialisasi kepada guru mengenai pentingnya pencapaian kompetensi dasar dalam mata pelajaran.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan untuk lebih mengembangkan penelitian mengenai peran guru dalam pencapaian kompetensi dasar mata pelajaran Al-Qur'an Hadits dan perlu diteliti lebih lanjut dan lebih mendalam, karena penelitian ini belum sepenuhnya sempurna.